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10 до 15.30; м-н «Тандем», отдел «Модник», ул. Советская, 
83. пн-пт — 10-19 час, сб. — 10-17 час, вск. 10-15 час.

г. Катав-Ивановск: ул. Д. 
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Стоимость одного объявления, объёмом не более 15 слов, составляет 150 рублей за выход, объявление в рамке — 220 рублей, объявление в рамке с цветом — 250 рублей

КУПЛЮ

• Выкуп автомобилей 
ДОРОГО! В любом состоянии, 
с любой проблемой. Деньги 
в день обращения. Покупка/
продажа шин и дисков б/у. Т. 
8-912-774-58-28

• Профессиональный ре-
монт стиральных машин 
г.Трехгорный, г.Юрюзань. 
Большой опыт, запчасти 
в наличии, гарантия! Т. 
8-912-305-10-00, 8 (35191) 
5-00-60

• Диплом на имя Кузи-
ной Анны Павловны 
No114205020023 выданный 
24.06.2022 г. Прокопьевским 
аграрным колледжем считать 
недействительным в связи с 
утерей

• Аттестат о среднем обра-
зовании на имя Кузиной Анны 
Павловны серия А No142231 
выданный 16.06.1997 г. сред-
необразовательной школой 
No50 г.Новокузнецка считать 
недействительным в связи с 
утерей.

ТРЕБУЕТСЯ

• На АЗС ЭкоПовер  г.Катав-И-
вановск, ул.Азина, 40 срочно 
требуется дворник. Обращаться 
по Т. 8-919-400-93-63

Продам торговое обо-
рудование, стеллаж для 
магазина одежды, 2 сек-
ции, р-р 240х70х150 
Т. 8-912-475-9380

Продам ларек. г.Усть-Катав. 
Т. 8-912-322-93-37

Бурение отверстий в бетон-
ных, кирпичных стенах без 
шума и пыли. Длина 
до 1,2 м, диаметр 60, 
102, 113, 122, 133 мм. 
м-н Демо тел. Т. 8(35147)2-
56-25, 8-912-307-77-46

В магазине «Демо» г.Ю-
рюзань открылся отдел 
«Водный мир» предлагаю-
щий комлексные системы 
очистки воды от компа-
нии «Гейзер». Доставка, 
гарантия, монтаж. А так 
же все виды фильтров по 
низким ценам от произво-
дителя. М-н Демо, г. Юрю-
зань. Т. 8-912-307-77-46, 
8 (35147)2-56-25

Предлагаю место под 
размещение рекламной 
конструкции г.Усть-Катав. 
МКР-3, д.9 возле баннера. 
ТОЦ «Нагорный» Т. 8-912-
803-16-17

Срочный выкуп автомо-
билей в хорошем состоя-
нии, по цене, максимально 
приближенной к среднеры-
ночной. Предварительно 
оценить автомобиль вы 
можете на сайте autotrg.ru 
или по телефону 8-912-407-
57-21  

Продам торговое обору-
дование: шкаф среднетем-
пературный двухдверный, 
стеллажи. Т. 8-982-112-13-47

Сдаются в аренду 
торговые площади 
в ТК «Эдельвейс» г. 
Усть-Катав, МКР-3, д.7а  
700 руб/м2
- Выгодное расположение  
- Большой поток покупате-
лей из близлежащих городов 
- Реклама Вашего торго-
вого отдела в соц.сетях 
- Постоянные конкурсы и 
акции для привлечения 
покупательской аудитории 
- Дружный коллектив
Индивидуальный подход к 
каждому арендатору! 

Команда ведомственной 
охраны на ЛПДС «Кропачёво» 
приглашает на работу 
на должность ОХРАН-
НИКА. Условия работы: 
- график день/ночь по 12 
часов; -оплата достойная 
2 раза в месяц; - соц.пакет, 
санаторные путёвки, допол-
нительные выплаты. Тре-
бования: -образование не 
ниже среднего; -отсутствие 
судимости, грубых админи-
стративных правонарушений. 
Обращаться по адресу: ЛПДС 
«Кропачёво» или по Т. 8-917-
040-72-11, 8-917-750-07-35

В зимний период и не только, 
обезопасьте свою бытовую 
технику и электронику, а 
особенно газовые котлы, 
установкой стабилизато-
ров, которые поддерживают 
заданное напряжение 220 
Вольт. В магазине «Электро-
ник», вы выберете по вашим 
параметрам стабилизатор, по 
самой низкой цене в городе. 
Алкотестеры для водите-
лей, запасные части к быто-
вой технике и электроники и 
многое другое. Справки по 
Т. 8-982-335-08-30; 8-351-
672-50-16. г.Усть-Катав, ул.
Центральная 43А. Т. 8-351-
673-10-48; 8-919-355-77-10. 
г.Усть-Катав, МКР-3, д. 9, тоц. 
Нагорный. 

Ищу работников на выпол-
нение бетонных работ, 
г.Трёхгорный. Т. 8-982-112-
13-47



№ 7 (855) 15 февраля 2024 года

Распространяется в городах: Усть-Катав, Юрюзань, Катав-Ивановск, Трехгорный. Электронная версия на сайте: www.sv-uk.ru

спорт

Глава Минспорта России Олег Матыцин 
посетил Челябинскую область 

Первым объектом для 
посещения стала Акаде-
мия хоккея «Трактор». 
Она объединяет два кры-
тых хоккейных корта, 
несколько тренировочных 
залов, медицинский центр, 
гостиницу, столовую. Хок-
кейная школа построена с 
учетом всех федеральных 
стандартов, в ней есть все 

для занятий и проведения 
соревнований различного 
уровня. Открытие Акаде-
мии позволило увеличить 
количество занимающихся 
юных спортсменов, в том 
числе из разных уголков 
области.

Затем министр и губер-
натор заехали на трениро-
вочный каток «Трактора». 
В двухэтажном здании 
проходят как тренировки 
на льду, так и занятия 
по физподготовке и тео-

ретические занятия. На 
территории катка могут 
одновременно заниматься 
сразу две команды по 22 
человека.

Олег Матыцин побла-
годарил губернатора и 
правительство региона за 
реализацию федеральных 
проектов, развитие физи-
ческой культуры и спорта, 
проведение крупных меж-
дународных и всероссий-
ских соревнований в Челя-
бинской области: «Задачи, 
которые определены 
правительственной стра-
тегией развития физиче-
ской культуры и спорта, в 
регионе решаются эффек-
тивно. Создается самая 
современная инфраструк-

тура. Мы видим, что есть 
традиции, есть культура 
занятий физкультурой и 
спортом, есть целеустрем-
ленные, вдохновленные 
спортом люди. Для меня 
очень важны два слова 
в реализации проекта — 
это система и культура. 
Здесь существует система 
и сформирована культура 
занятий спортом. Знаю, 
что есть большие планы 
по спортивной инфра-
структуре и организации в 
дальнейшем спортивных 
соревнований. Мы будем 
продолжать работать как 
единая команда. У меня 
нет сомнений, что все 
задуманные планы будут 
реализованы».

Алексей Текслер отме-
тил, что со стороны феде-
рального правительства 
оказывается большая под-
держка развитию физи-
ческой культуры и спорта 
в регионе: «Все объекты, 
которые мы сегодня посе-
тили, поддержаны Мини-
стерством спорта Рос-
сийской Федерации, они 
включены в национальный 
проект. Это одни из лучших 
объектов в стране по сво-
ему направлению для раз-
вития детско-юношеского 
спорта, для тренировоч-

ного процесса. Мы готовы 
делиться этими проек-
тами, своими наработ-
ками. Это большая заслуга 
Министерства спорта Рос-
сии, что эти проекты были 
реализованы».

В регионе действуют 
более 9 тысяч спортив-
ных объектов. Только 
за последние пять лет 
в Челябинской области 
построили и реконструи-
ровали 85 крупных объек-
тов, в том числе благодаря 
поддержке федерального 
правительства.

Елена МАКСИМОВА  
фото: m.gubernator74.ru

Вместе с губернатором Челябинской области 
Алексеем Текслером министр спорта РФ Олег 
Матыцин осмотрел спортивные объекты хок-
кейной системы «Трактор», которые построили 
в рамках федерального проекта «Спорт — норма 
жизни» национального проекта «Демография».
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спорт

Торжественная церемо-
ния прошла на стадионе 
челябинского легкоатле-
тического комплекса им. 
Елены Елесиной. Участни-
ков забега приветствовали 
министр спорта России 
Олег Матыцин и губерна-
тор Челябинской области 
Алексей Текслер.

«Очень рад видеть всех 
в этот прекрасный, солнеч-
ный, зимний день и побла-
годарить за то, что вы 
активно принимаете уча-
стие в «Лыжне России». 
Особенно рад видеть 
детей, семьи. Это значит, 
что Россия живет спор-
том и спорт помогает нам 
преодолевать все трудно-
сти и делать нашу страну 
еще более стабильной и 
сильной», — сказал Олег 
Матыцин и озвучил при-
ветствие от имени Прези-
дента России Владимира 
Путина:

«Дорогие друзья, при-
ветствую вас на Всерос-
сийской массовой гонке 
«Лыжня России». Впервые 
стартовав в 1982 году, за 
прошедшее время тур-

нир вырос в масштабный 
и спортивный праздник, 
который широко отмеча-
ется во многих регионах 
нашей страны. Объединяя 
представителей разных 
возрастов и поколений, 
целые семьи, он по праву 
считается одним из самых 
успешных проектов в 
сфере массового физкуль-
турного движения. Желаю 
вам удачи и ярких позитив-
ных впечатлений!»

Глава региона также 
пожелал всем участникам 
гонки отличного настрое-
ния и успешных стартов:

«Мы открыли Спартаки-
аду лучших спортсменов 
по зимним видам спорта. 
Будут проводиться сорев-
нования по 8 видам спорта 
в нашем регионе. Всем 
желаю прекрасного настро-
ения, ярких эмоций, актив-
ной энергии, чтобы все 
получалось! Желаю всем 
удачи, счастья и здоровья».

Право открыть гонку и 
зажечь огонь соревнова-
ний предоставили Артему 
Максимову, мастеру 
спорта России, победи-
телю международных 
соревнований.

Федеральный министр 
и губернатор наградили 

победителей забега на 
дистанции 10 км. Среди 
мужчин первое место 
занял Мельник Алексей 
(Челябинск), второе место 
— Куксин Дмитрий (Челя-
бинск, ЮУрГУ), третье 
место — Юсупов Артур 
(Увельский район). Абсо-

лютной победительни-
цей среди женщин стала 
Несоленая Наталья (Челя-
бинск, УралГУФК), второе 
место — у Афанасьевой 
Анастасии (Челябинск, 
ЮУрГУ), замкнула тройку 
лидеров Гостяева Анна 
(Челябинск, ЮУрГУ).

После церемонии 
Олег  Матыцин и Алексей 
Текслер вышли на старт 
одного из забегов гонки. 
С ними также стартовал 
олимпийский чемпион 
Юрий Борзаковский.

Олег Матыцин побла-
годарил главу региона за 
высокий уровень органи-
зации мероприятия:

«Переполняют чувство 
радости и сотоварище-
ства, которое ощуща-
ешь с первого шага на 
лыжне. Радует первый 
забег детей, это просто 
вдохновляет и вселяет 
радость в нас, потому 
что это значит, у нас здо-
ровое будущее. Алексей 
Леонидович, спасибо 
вам, всей команде, пра-
вительству и всем жите-
лям, потому что все мы 
одна большая команда, 
и когда вместе, мы ощу-
щаем эту здоровую энер-
гетику. Желаю всем зани-
маться спортом, все на 
лыжню!»

Губернатор поделился, 
что получил отличный 
заряд бодрости и пози-
тива:

«Сегодня замечательный 
праздник, великолепное 
настроение, чувствуется 
энергетика. Желаю всем 
заниматься спортом и при-
нять участие в «Лыжне Рос-
сии». Огромное спасибо 
Министерству спорта Рос-
сии, что все эти дни с нами: 
и спартакиада, и «Лыжня 
России». Это здорово!»

В соревнованиях пла-
нируют принять участие 
более пяти тысяч люби-
телей спорта разных воз-
растов. Массовые старты 
«Лыжня России» в Челя-
бинской области пройдут 
вплоть до 2 марта включи-
тельно в 43 муниципалите-
тах, из которых централь-
ными станут Челябинск, 
Магнитогорск и Златоуст. 
В них примут участие 25 
тысяч южноуральцев.

«Лыжня России» про-
ходит в регионе в дни 
главного события зимнего 
сезона 2023/24 Второй 
Всероссийской спарта-
киады по зимним видам 
спорта среди сильнейших 
спортсменов страны, кото-
рая стартовала в Челябин-
ске.

Дан старт «Лыжне России»

Виктор ВОЛИН
фото: m.gubernator74.ru

Министр спорта России Олег Матыцин и губер-
натор Челябинской области Алексей Текслер 
открыли всероссийские соревнования «Лыжня 
России». Об этом сообщает пресс-служба главы 
региона. 
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Сергей Воробьев

общество

Именно в тот день, 
в 1989 году, последняя 
колонна советских войск 
покинула территорию 
республики. Это событие 
ознаменовало для Совет-
ского Союза окончание 
Афганской войны, которая 
продлилась почти десять 
лет и унесла жизни более 
15 тысяч советских граж-
дан. В той войне прини-
мали участие и наши зем-
ляки. Не все вернулись 
домой с поля боя.

Валерий Денисов

В декабре 2013 года на 
здании средней школы 
№1 г. Катав-Ивановска 
была открыта мемориаль-
ная доска, посвященная 
выпускникам этой школы, 
погибшим при исполнении 
служебного долга в Афга-
нистане и Чечне. Один 
из погибших — Валерий 
Денисов.

Валерий родился в 1962 
году. Рос увлеченным 
мальчишкой, коллекцио-
нировал марки, собирал 
фотографии музыкальных 
ансамблей, увлекался 
фотографией, хорошо 
рисовал. После окончания 
школы продолжил обуче-
ние в ПТУ №29. 

В ноябре 1981 года его 
призвали в армию. Служба 

в ВДВ не была для Валерия 
неожиданностью. Еще до 
призыва в армию он закон-
чил в Челябинском авиа-
ционном центре обучение 
в секции парашютистов. К 
тому же увлекался каратэ. 

В апреле 1982 года 
Валерий попал в Афгани-
стан. Свое первое письмо 
домой оттуда он написал 1 
мая 1982 года. В нем, как 
мог, успокаивал родных:

«Служба у меня идет 
нормально, здоровье 
тоже отличное.Наконец-то 
добрались до конеч-
ной точки моей службы. 
Здесь и придется служить 
до конца. С вами теперь 
встречусь только через 
полтора года. Погода стоит 
отличная, скоро будет еще 
жарче.

Мама, ты только не вол-
нуйся, я сейчас в Афга-
нистане, но это совсем 
не то, что мы представ-
ляли дома, здесь такая 
же служба, как и у нас, в 
Союзе, все то же самое: 
подъем, учеба, личное 
время, караулы. Правда, 
иногда по ночам стреляют, 
так я уже к этому за три 
дня привык. Так что ничего 
страшного». 

Свое последнее письмо 
Валерий написал за 
несколько дней до своей 
гибели, но отправить его 
не успел. Оно пришло вме-
сте с гробом, и матери это 
письмо передал сопрово-
ждающий.

«С огромным приветом к 
вам ваш Валера. Служба у 
меня идет нормально, здо-
ровье тоже нормальное.
Уже поспел здесь вино-
град. Еще месяц и лето 
кончится, а там зиму пере-
зимуем, и можно считать, 
что я уже дома», — писал 
Валерий. 

Чуть позже из письма 
начальника политотдела 
войсковой части пп 53701 
родные и близкие узнали, 
что же произошло там 30 
июля 1982 года.

«Уважаемая Тамара 
Сергеевна! С глубоким 
прискорбием сообщаем 
Вам, что в боях по уничто-
жению басмаческих банд 
пал смертью храбрых наш 
боевой товарищ и друг, 
Ваш сын Денисов Валерий 
Борисович.

Валера был отличным 
специалистом, верным 
другом, хорошим това-
рищем. Он неоднократно 
своими технически гра-
мотными, высококвалифи-
цированными действиями 
быстро восстанавливал 
выведенную из строя тех-
нику, чем оказывал ощу-
тимую помощь подраз-
делению в выполнении 
поставленных боевых 
задач.

Валера всегда отли-
чался глубокой принципи-
альностью, честностью, 
скромностью и постоян-
ной готовностью в любую 
минуту прийти товарищам 
на помощь.

Поэтому и не мог посту-
пить иначе в этот трагиче-
ский для него день.

Тридцатого июля 1982 
года в районе населенного 

пункта Гульбахар на гарни-
зон, в котором нес службу 
Валера, напала большая 
банда мятежников. В ходе 
боя бандиты подвергли 
обстрелу из минометов 
позицию, на которой рас-
положились наши това-
рищи. В этой критической 
обстановке Валера, вместе 
со своими товарищами, 
проявив решительность и 
хладнокровие, продолжал 
вести бой под минометным 
огнем противника. Умело 
действуя гранатами и 
огнем из автомата, первым 
ворвался в расположение 
мятежников. Но осколок 
вражеской мины оборвал 
жизнь Валерия.

Он до конца остался 
верен своему воинскому 
долгу и погиб с честью, 
геройски.

За этот подвиг коман-
дование части предста-
вило его к ордену Красной 
Звезды посмертно.

Еще раз примите наши 
искренние соболезно-
вания в связи с гибелью 
Вашего сына. Память о 
нем навсегда останется в 
наших сердцах». 

Похоронили Валерия на  
родине. На могиле его уста-
новлено мраморное надгро-
бие. Во Всесоюзной Книге 
Памяти воинов-интернацио-
налистов, погибших в Афга-
нистане, есть раздел, посвя-
щенный гвардии младшему 
сержанту Денисову Вале-
рию Борисовичу.

Сергей Воробьев

В мае 2014 года в школе 
№2 Юрюзани состоялось 
открытие мемориальной 

доски выпускнику школы 
Сергею Воробьеву, погиб-
шему при исполнении 
интернационального долга 
в республике Афганистан.

Родился он 10 января 1962 
г. в семье рабочих — Нико-
лая Николаевича и Анто-
нины Владимировны Воро-
бьевых. После 9-го класса 
Сергей обучался профессии 
электромонтера в Юрюзан-
ском профессионально-тех-
ническом училище №21. 
Это был скромный молодой 
человек, добрый и отзывчи-
вый. Учился хорошо, шум-
ных компаний не любил, 
неплохо играл на гитаре. 
До службы в армии успел 
полгода поработать вместе 
с родителями на заводе, 
в цехе №9. Окончил води-
тельские курсы от военко-
мата.

Провожали его на 
службу вместе с дру-
гими призывниками 9 
мая на центральной пло-
щади города — площади 
Победы.

Служил Сергей в в/ч 
2066, во 2-й мото-манев-
ренной группе погранвойск 
в Пяндже на территории 
Таджикистана. Был по зва-
нию рядовым, по военной 
специальности — водите-
лем минометной батареи. 

Иногда Сергею выпа-
дала свободная минута, 
чтобы написать письмо 
родным и близким. Про-
шел год с той поры, когда 
он покинул отчий дом. 

«Привет с Таджикистана! 
Здравствуйте, папа, мама, 
Виктор и Галина! Письмо 
с посылкой от вас полу-
чил, большое спасибо. 
Здоровье у меня отлич-

ное, служба идет хорошо, 
правда времени свобод-
ного мало, но ничего, год 
еще потерпим.

Погода стоит жаркая, 
днем больше тридцати гра-
дусов тепла, но ночью — 
прохладно. Папа, пишите, 
как у вас дела, не болеете 
ли? Передавайте привет 
родным и знакомым. Жду 
ответа», — писал Сергей в 
апреле 1982 года. 

Еще одно письмо: «На 
днях уезжаю в команди-
ровку вместе с машиной, 
но куда — неизвестно. И не 
знаю сколько в ней буду». 

Пятого ноября 1982 года 
при сопровождении группы 
внутри горного туннеля 
произошло боевое стол-
кновение с вооруженной 
группой противника. В тун-
неле произошел подрыв 
боеприпасов. Сергей полу-
чил множественные оско-
лочные ранения головы, 
груди и живота. Ранения 
оказались смертельными.

Родители Сергея полу-
чили позже письмо от 
командира части, в кото-
рой служил Сергей Воро-
бьев. В нем было сказано:

«За время прохож-
дения службы показал 
себя добросовестным, 
дисциплинированным 
воином-пограничником, 
честно, с достоинством 
и честью исполнил свой 
воинский и интернаци-
ональный долг. Хранил 
верность Родине, совет-
скому народу, военной 
присяге». 

Было также письмо от 
командира минометной 
батареи старшего лейте-
нанта Русакова М. Д., под 
которым подписались все 
воины-пограничники этой 
батареи.

«Пишут Вам товарищи 
по службе Вашего сына 
Сергея.

Ваш сын, Воробьев Сер-
гей Николаевич, 5 ноября 
1982 года геройски погиб, 
выполняя интернацио-
нальный долг на террито-
рии ДРА. Сергей был для 
нас верным другом. Среди 
товарищей он пользовался 
большим авторитетом. Он 
с достоинством и честью 
нес высокое звание совет-
ского пограничника. Мы 
тяжело переносим утрату 
нашего лучшего друга и 
товарища. Он навсегда 
останется в списках нашего 
подразделения, и память о 
нем навсегда останется в 
наших сердцах».

Похоронили Сергея 
Воробьева на кладбище г. 
Юрюзань. На его могиле 
установлено мрамор-
ное надгробие. Его имя 
занесено в Книгу Памяти 
военнослужащих органов 
и войск КГБ СССР, погиб-
ших в Республике Афга-
нистан, а также в «Альбом 
афганцев» и на стенд «Мы 
— интернационалисты» в 
Катав-Ивановском военко-
мате.

Ольга ШКЕРИНА
фото из архива

В этом году, 15 февраля, исполнилось 35 лет со 
дня вывода Советских войск из Афганистана. 

Служили достойно

Валерий Денисов
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Сегодня модно быть здо-
ровым и независимым от 
вредных привычек. Модно 
заниматься спортом, вести 

трезвый образ жизни, 
делать разные энергетиче-
ские практики и, конечно, 
особое значение уделяется 
питанию.

Ни один профессиональ-
ный спортсмен или даже 
любитель не добьется 

видимых результатов без 
учета того, что он ест. Ведь, 
как известно из народной 
мудрости — «Мы то, что 
мы едим» . 

Нутрициология спорта 
или спортивная нутрици-
ология является очень 
активно прогрессирую-
щим в последние годы 
направлением клиниче-
ской и экспериментальной 
фармакологии и диетоло-
гии. Целями спортивной 
нутрициологии являются 
разработка, изучение и 
практическое внедрение 
продуктов спортивного 
питания для повышения 
адаптации профессио-
нальных спортсменов и 
всех, кто ведет активную, 
физически насыщенную 
жизнь, к сверхинтенсив-
ным физическим нагруз-
кам. Поэтому в последнее 
время очень востребовано 
такое направление как 
нутрициология. Причем это 
направление будет инте-
ресно абсолютно всем: 
и спортсменам, и аллер-
гикам, и просто людям, 
которые внимательно отно-
сятся к своему здоровью.

Чтобы более подробнее 
познакомиться с нутрици-
ологией, мы решили взять 
комментарий у практику-
ющего специалиста в этой 
области. Это Анна Усова, 
участковая медицинская 
сестра педиатрической 
службы г. Трехгорного. 
Работает в сфере здраво-
охранения более 10 лет. 

«С началом введения 
прикорма моему ребенку 

я столкнулась с проблемой 
в виде проявления аллер-
гии на пищевые продукты. 
Я начала вести пищевой 
дневник, отражала в нем 
все продукты, вводимые 
в рацион, и наблюдала за 
реакцией. Это позволяло 
быстро отследить, какой 
продукт провоцирует кож-
ные высыпания, и немед-
ленно исключить его. И я 
стала задаваться вопро-
сами: «Как помочь своему 
малышу?». Кроме лечения, 
нужна была и соответству-
ющая коррекция питания. 
Поэтому я обратилась к 
нутрициологии — науке, 
которая занимается изуче-
нием воздействия продук-
тов питания на организм 
человека, его самочув-
ствие и здоровье в целом. 
И скажу, что не прогадала. 
Получив образование в 
этом направлении, я стала 
четко понимать, как взаи-
мосвязано наше питание и 
наше самочувствие. 

Мы постоянно спешим 
куда-то, забывая про 
режим дня, бешеный ритм 
жизни заставляет расстав-
лять другие приоритеты. 
Мы живем в мире, насы-
щенном информацией, а 
разобраться в ней бывает 
не так уж и просто. Очень 
много мифов и стереотипов 
вокруг здорового питания. 
Запомните главное — это 
ни диета, ни регулярные и 
изнуряющие занятия спор-
том, а образ жизни, осно-
вой которой являются сба-
лансированный рацион и 
правильные пищевые при-

вычки. Это просто, вкусно и 
самое главное — полезно. 
Специалисты в этой обла-
сти помогают выбрать из 
всего многообразия про-
дуктов безопасные и обе-
спечить здоровое питание 
для взрослых и детей. 
Разбираются в тонкостях 
и особенностях питания, 
которые в обычной жизни 
люди не замечают. Напри-
мер, они знают, когда и как 
нужно есть, какие продукты 
сочетать между собой, как 
с помощью определенной 
пищи поддержать свой 
организм. Как с помощью 
питания можно достичь 
больших результатов в 
спорте и просто скорректи-
ровать внешний вид. Все в 
комплексе. И это работает!

В каждой семье есть свои 
привычки, традиции и обы-
чаи, которые формируются 
в детстве. Культура пита-
ния становится ритуалом 
и не всегда правильным. 
Во время принятия пищи 
мы обретаем состояние 
внутреннего покоя и ком-
форта, с удовольствием 
погружаемся в атмосферу 
тепла, уюта и безмятеж-
ности. Еда и правда дает 
ощущение спокойствия и 
радости на какое-то время. 
Можно долго смотреть, как 
другие меняют свою жизнь 
к лучшему, а можно стать 
таким человеком. Един-
ственно верное решение — 
принять ответственность 
за свою жизнь и здоровье 
на себя. Когда вы осозна-
ете эту ответственность, то 
начнете действовать.

Могу добавить, что 
последние исследова-
ния в теме питания пока-
зывают все большую 
вовлеченность людей в 
систему здорового пита-
ния и ЗОЖ. Все боль-
шее количество людей 
начали понимать, что на 
полках в магазинах они 
могут найти отечествен-
ные продукты. Могут 
определять качество и 
безопасность этих про-
дуктов. И главное, люди 
понимают, что здоровое 
питание — это не сложно, 
не дорого и не проблема-
тично. А, наоборот, про-
сто, полезно, доступно. 
Тренд на здоровый образ 
жизни с каждым годом 
набирает обороты. Нужно 
жить здесь и сейчас, и не 
забывать думать о буду-
щем. Меняйте привычки, 
воспитывайте детей и 
дарите миру новое поко-
ление. Быть здоровым — 
это модно!». 

И самое главное, что 
интересы нашего государ-
ства направлены сейчас на 
здоровье нации. Поэтому 
так поддерживаются заня-
тия спортом, создаются 
национальные проекты, 
такие как «Демография» и 
«Здравоохранение», кото-
рые направлены на про-
филактику заболеваний, 
ведения здорового образа 
жизни и заботы о себе. 
Восстановлена система 
ГТО и диспансеризация. И 
это важно, ведь здоровое 
население — это сильная 
страна.

Быть здоровым — это модно

Юлия НОСКОВА 
фото из архива Анны УСОВОЙ

Тренд на здоровый образ жизни в наше время все 
больше набирает обороты. 

Награды вручали заме-
ститель мэра Москвы 
Александр Горбенко и 
руководитель Депар-
тамента спорта города 

Москвы Алексей Конда-
ранцев.

Одним из лауреатов пре-
мии стал тренер высшей 
категории, тренер отделе-
ния «Самбо-70» Дмитрий 
Герасименко. 

Дмитрий — выпускник 
СДЮСШОР по дзюдо г. Трех-

горный, мастер спорта меж-
дународного класса, брон-
зовый призер Универсиады 
2007 года в Бангкоке, побе-
дитель Универсиады 2009 
года в Белграде, участник 
Олимпийских игр 2012 года. 

Дмитрий Герасименко 
был отмечен наградой за 
вклад в подготовку и вос-
питание высококвалифици-
рованных спортсменов по 
самбо. 

Со счетом 6:1 в краси-
вой борьбе победу одер-
жал «Вагоностроитель». 

Одну из шайб в ворота 
соперников забросил 
начальник трамвайного 
производства завода 
Павел Панков.

Хоккеистов «Вагоно-
строителя» активно под-

держивали болельщики, 
среди которых были 
глава Усть-Катавского 
городского округа Сер-
гей Семков, генеральный 
директор УКВЗ Роман 
Новиков, заместитель 
генерального директора 
по производству Марат 
Мадишин и председатель 
профсоюзного комитета 
работников УКВЗ Сергей 
Швалев.

В Москве наградили тренеров 

  Победил «Вагоностроитель»

Виктор ВОЛИН
фото: Телеграм-канал «Самбо-70»

В московской мэрии прошла церемония вруче-
ния премий города Москвы в области физической 
культуры и спорта по итогам 2023 года.

Виктор ВОЛИН
фото: пресс-служба УКВЗ 

На Ледовой арене им. В.П. Знарка в Усть-Ка-
таве состоялся товарищеский матч по хоккею 
между сборной командой «Вагоностроитель»                             
Усть-Катавского вагоностроительного завода и 
командой ХК «Катав» из Катав-Ивановска.
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спорт

общество

На предприятии прово-
дится ежегодная спартаки-
ада, определяются победи-
тели среди подразделений 
и в личном первенстве.

Не первый год в лидерах 
сборная команда УКВЗ и 
по Спартакиаде трудовых 
коллективов Усть-Катав-
ского городского округа, 
блестяще выступив в пла-
вании, шахматах, в волей-
боле, в легкоатлетической 
эстафете  и заняв итоговое 
1-е место.

В прошлом году спор-
тсмены завода достойно 

представили УКВЗ и на 
Чемпионате космической 
лиги среди работников 
Госкорпорации «Роскос-
мос» и ее организаций, где 
в онлайн-марафоне (бег, 
ходьба, велоспорт) заняли 
третье командное место, в 
личном первенстве Шага-
лина Наталья — 1 место 
(ходьба) и Сивков Анато-
лий — 3 место (велоспорт). 
Итог: восьмое место среди 
принявших участие 26 
предприятий Госкорпора-
ции «Роскосмос».

В Чемпионате Челябин-
ской области по хоккею ХК 
«Вагоностроитель» заво-
евал 1-е, 2-е и 4-е места в 
разных возрастных группах.

В Спартакиаде среди 
работников производствен-
ных предприятий и органи-
заций Челябинской обла-
сти по плаванию заводские 
пловцы стали четвертыми. 

На соревнованиях по 
триатлону, проходивших в 
прошлом году в Башкор-
тостане и Узбекистане, 
не было равных Скря-
бинскому Илье. Завое-
вав «золото» в возраст-
ных категориях 30-39 лет 
и 30-34 года, спортсмен 
занял в абсолютном зачете 
третье и шестое места 
соответственно.

Хорошо выступили и 
легкоатлеты завода: тре-
тье место в эстафете в 
г. Катав-Ивановске, 11-е 
место из 114 команд в 
корпоративной эстафете 
Московского марафона (5 
этапов общей протяжен-
ностью 42,2 км). В составе 
команды выступили Атаул-
лин Вадим, Бисярин Евге-
ний, Скрябинский Илья.

На УКВЗ подвели спортивные итоги 

Информация и фото 
пресс-службы УКВЗ

Руководство Усть-Катавского вагоностроитель-
ного завода, входящего в Госкорпорацию «Роскос-
мос», активно развивает и поддерживает здоро-
вый образ жизни, занятия спортом и физкультурой 
работников предприятия. Подводя спортивные 
итоги 2023 года, на предприятии отметили, что 
работники завода достойно представляют УКВЗ 
на соревнованиях самого разного уровня.

По поручению Алексея 
Текслера вице-губерна-
тор Алексей Фартыгин 
вручил участнику специ-
альной военной опера-
ции, бойцу с позывным 
Бабай знак отличия «За 
смелость и отвагу», а 
также передал снаряже-
ние.

Во время боевой опе-
рации, прикрывая своих 
товарищей, военнослу-
жащий отбил атаку трех 
FPV-дронов, увернув-
шись от одного из них.

«Наш герой просла-
вил уральскую землю, 
противостоял таким 
современным сред-
ствам поражения, при 
этом не просто пере-
живая за собственную 
жизнь, а переживая за 
своих командиров, за 
своих ребят. Он при-
менил правильно свои 
навыки и знание воен-
ного дела, поразил 
несколько дронов-ка-
микадзе. Мы восхища-
емся смелостью и геро-
измом нашего земляка, 
поэтому губернатором 
Челябинской области 
Алексеем Текслером 
было принято решение 
вручить эту региональ-
ную награду. От всей 
души поздравляю», — 

обратился к герою Алек-
сей Фартыгин.

За решительные 
действия, самоотвер-
женность, мужество и 
отвагу при обстоятель-
ствах, сопряженных с 
риском для жизни и здо-
ровья, военнослужащий 
отмечен знаком отличия 
«За смелость и отвагу».

Также бойцу передали 
антидроновое ружье, 
каски и бронежилеты, 
которые будут полезны 
на передовой.

«Антидроновое ружье 
помогает в зоне види-
мости блокировать сиг-
налы управления дро-
нов и тем самым кратно 
снижает эффективность 
их применения врагом. 
Средства бронезащиты 
на передовой — это 
своего рода расход-
ный материал, поэтому 
новые бронежилеты и 
каски всегда полезны. 
Главная наша задача — 
максимально приложить 
усилия для сохранения 
жизни и здоровья наших 
бойцов», — отметил 
Алексей Фартыгин.

Напомним, Алексей 
Текслер лично связался 
с бойцом и выразил бла-
годарность за совер-
шенный поступок. Пра-
вительство Челябинской 
области держит связь с 
родственниками воен-
нослужащего.

Награжден за смелость и отвагу 
Елена МАКСИМОВА  
фото: m. gubernator74

Губернатор Челябинской области Алексей Текслер 
наградил военнослужащего с позывным Бабай. 
Об этом сообщает пресс-служба главы региона. 
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